

Résumé du Budget 2024-2025 du ministère de l'Éducation

- Le Budget 2024-2025 pour le ministère de l'Éducation augmente pour atteindre 3,3 milliards de dollars, soit une augmentation de 8,1 % par rapport au Budget 2023-2024.
- L'engagement du gouvernement visant à fournir des mesures de soutien en salles de classe augmente de 45,6 millions de dollars, pour atteindre la somme de 356,6 millions de dollars et comprend le financement continu des projets pilotes : Classes de soutien spécialisé (*Specialized Support Classroom*) et Financement de l'innovation et de soutien à l'enseignement (*Teacher Innovation and Support Fund*).
- Les 27 divisions scolaires de la Saskatchewan recevront un financement record de 2,2 milliards de dollars pour le fonctionnement de leurs établissements scolaires au cours de l'année scolaire 2024-2025. C'est une hausse de 180 millions de dollars ou 8,8 % comparativement à l'année dernière. Il s'agit de la plus importante augmentation du financement de fonctionnement des établissements scolaires à ce jour en Saskatchewan. Cette augmentation comprend :
 - 35 millions de dollars pour soutenir la croissance des inscriptions pour l'année scolaire 2024-2025;
 - 8,6 millions de dollars pour accroître les mesures de soutien aux salles de classe;
 - 66,6 millions de dollars pour financer la convention collective des enseignants;
 - 29,8 millions de dollars pour contrer les pressions inflationnistes, notamment les salaires du personnel non enseignant et le carburant;
 - l'annualisation des 40 millions de dollars accordés en 2023-2024 pour la croissance des inscriptions et les mesures visant à soutenir les salles de classe.
- Le budget d'immobilisation des écoles pour la construction et la rénovation des écoles est de 216 millions de dollars, soit une augmentation de 68 millions de dollars ou 46,6 % comparativement à l'année dernière.
- Le Budget 2024-2025 fournit 408,7 millions de dollars pour l'apprentissage et la garde des jeunes enfants, y compris une augmentation de 21,1 millions de dollars pour les accords entre le gouvernement fédéral et la province sur la garde des jeunes enfants.

Infrastructures scolaires

On prévoit un financement de 216 millions de dollars pour les infrastructures scolaires dans le cadre du plan d'immobilisations continu de la province, ce qui comprend :

- 8,8 millions de dollars pour la planification de neuf nouvelles écoles et deux projets de rénovation, y compris :
 - un nouvel établissement à usage conjoint dans l'Est de Regina, soit une école élémentaire publique et catholique;
 - un nouvel établissement à usage conjoint dans l'Est de Saskatoon, soit une école secondaire publique et catholique;
 - remplacement de l'école secondaire Minahik Waskahigan High School à Pinehouse;
 - planification préalable pour un nouvel établissement à usage conjoint dans l'Est de Regina;, soit une école secondaire publique et catholique;
 - planification préalable pour un nouvel établissement à usage conjoint dans l'Est de Saskatoon, soit une école élémentaire publique et catholique à Brighton;
 - rénovation de l'école South Corman Park School;
 - rénovation de l'école secondaire Swift Current Comprehensive High School.

- 28,5 millions de dollars pour le Programme des classes mobiles afin de répondre à la croissance des inscriptions.
- 165,9 millions de dollars pour soutenir des projets en cours, dont 11 projets d'écoles nouvelles ou centralisées et trois rénovations majeures :
 - une nouvelle école de la maternelle à la 12^e année pour remplacer et centraliser les écoles élémentaire et secondaire à Lanigan;
 - une nouvelle école de la maternelle à la 12^e année afin de remplacer et de centraliser l'école élémentaire et l'école secondaire à Carlyle;
 - une nouvelle école élémentaire pour remplacer l'école Ducharme Elementary School à La Loche;
 - une nouvelle école élémentaire pour remplacer les écoles élémentaires Princess Alexandra, King George et Pleasant Hill à Saskatoon;
 - deux écoles élémentaires dans un nouvel établissement à usage conjoint pour remplacer les écoles Sacred Heart, St. Mary, Empire et Westmount à Moose Jaw;
 - deux écoles élémentaires dans un nouvel établissement à usage conjoint pour remplacer les écoles élémentaires St. Peter, St. Michael, Imperial et McDermid à Regina;
 - une nouvelle école pour remplacer l'école St. Frances Cree Bilingual School à Saskatoon;
 - une nouvelle école élémentaire francophone à Regina;
 - une nouvelle école francophone de la prématernelle à la 12^e année pour remplacer l'école Valois à Prince Albert;
 - une nouvelle école élémentaire francophone à Saskatoon;
 - deux écoles élémentaires dans un nouvel établissement à usage conjoint dans le quartier de Harbour Landing à Regina;
 - les rénovations et les travaux d'agrandissement à l'école Greenall High School à Balgonie;
 - les rénovations et les travaux d'agrandissement à l'école Athol Murray College of Notre Dame;
 - les rénovations de Campbell Collegiate à Regina.
- 12,8 millions de dollars pour des projets mineurs de rénovation des immobilisations qui permettent aux divisions scolaires de réaliser des réparations structurales et des rénovations en vue de prolonger la durée de vie des écoles de la province, y compris :
 - un nouveau projet à Jans Bay pour donner un gymnase à l'école Moswakanisihk Community School;
 - un nouveau projet de rénovation et de réparation de la toiture à l'école Waldheim School;
 - financement continu pour la rénovation et pour un projet d'agrandissement à l'école St. Margaret à Moose Jaw;
 - financement continu pour la rénovation et pour un rajustement des espaces à l'école Kyle Composite;
 - financement continu pour la consolidation de l'école élémentaire et de l'école secondaire à Kelvington;
 - financement continu pour un projet de rénovations à l'école St. John Community School à Prince Albert;
 - financement continu pour un projet de rénovations à l'école Medstead Central School.

Le Fonds d'entretien préventif et de rénovation est maintenu à 50 millions de dollars en 2024-2025 et sera alloué comme une subvention de fonctionnement.

Petite enfance et garderies d'enfants

- 408,7 millions de dollars, soit une hausse de 21,8 millions de dollars, pour l'apprentissage et la garde des jeunes enfants, y compris une hausse de 21,1 millions de dollars pour les accords entre le gouvernement fédéral et la province relatifs à la garde d'enfants, afin d'atteindre les objectifs de *l'Accord entre le Canada et la Saskatchewan sur l'apprentissage et la garde des jeunes enfants à l'échelle du Canada* en augmentant le nombre de places en garderie réglementée accessibles aux familles à 10 \$ par jour.

Bibliothèques et alphabétisation

- Le Budget 2024-2025 accorde 11,6 millions de dollars au réseau de bibliothèques de la Saskatchewan et 1,1 million aux organismes d'alphabétisation qui sont financés.